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Match à Berck (05/11) : Un match encore une fois dominé
par les verts et blancs, mais à la dernière seconde un dunk
adverse permettra aux Berckois de l'emporter 82-80.

Match face à Poitiers (18/11) : Une rencontre remportée
largement par notre Green Squad, qui aura su contrer
parfaitement l'équipe de Poitiers.

Point ChampionnatPoint Championnat
Le championnat de NM1 continue sur ce mois
de novembre avec 5 matchs. 

Match aux Sables d'Olonne (01/11) : Un match disputé qui
aura souri aux locaux sur un score de 80-70.



Match au Centre Fédéral (25/11) : Au terme d'un match
maîtrisé par Vitré qui a mené au score sur l'intégralité du
match, l'équipe visiteuse l'emporte de 34 points : 87-53. Cela
permet d'enchaîner 2 victoires.

Match face à Chartres (29/11) : Quel match ! Au bout du
suspens la Green Squad s'impose de 10 points. Un match
disputé dès les premières minutes mais Vitré a su trouver les
ressources pour arracher la victoire.



le départ d'ethan chargoisle départ d'ethan chargois
Arrivé en septembre,
l'intérieur de Tulsa quitte la
Bretagne après la rupture
de son contrat d’un
commun accord entre le
club et lui.

L’Aurore de Vitré Basket
tient à remercier Ethan
pour son investissement
lors de son passage en
Bretagne.

L'équipe de Vitré ne
souhaite pas prendre de
remplaçant et compte sur
son équipe actuelle pour le
reste de la saison.



"La victoire contre Poitiers a fait beaucoup de bien après 3
défaites de suite mais elle n’est pas le fruit du hasard. 

On a eu deux semaines avec la trêve internationale pour
travailler dur et se dire les choses. La force d’une équipe
c’est de savoir rebondir et c’est ce qu’on a fait contre
Poitiers. 

Je suis fier du visage de l’équipe et ça doit être
maintenant la base pour les prochains match. Avec cette
envie et cette énergie collective nous pouvons faire de
grandes choses." 

"C’est vrai que l’équipe s’est rajeuni cette année. Je
m’efforce de conseiller au quotidien les plus jeunes afin
qu’ils s’épanouissent dans l’équipe. 

Je m’efforce surtout d’être exemplaire sur et en dehors du
terrain ce qui me donne la légitimité de leur dire quand
c’est bien mais également quand ça ne l’est pas."

InterviewInterview
Les mots de Vincent Fandelet ( Co-Capitaine )

Que représente la victoire face à Poitiers après
un passage à vide ?

Avec l’arrivée de nombreux jeunes joueurs,
quel est ton rôle auprès d’eux ?


